

Geschäft 3723

Eingang 25.04.2007

Postulat

Betreffend Fussweg von der Tramhaltestelle Gartenstrasse via Bachgraben/ Robinsonspielplatz zum Hegenheimermattweg

Antrag:

Der Gemeinderat wird gebeten, zu überprüfen, ob in diesem Bereich ein befestigter und beleuchteter Fussweg realisiert werden kann.

Begründung:

Im linksufrigen Bachgrabengebiet gehen immer mehr Beschäftigte der Arbeit nach. Diejenigen, welche mit dem Tram bis Gartenstrasse fahren, benutzen mit Vorliebe den Fussweg dem Bachgraben entlang bis zur Abzweigung Robinsonspielplatz Jugendfreizeithaus zum Hegenheimermattweg. Dieser Fussweg ist aber nicht beleuchtet und unbefestigt. In den Wintermonaten, wenn es früh dunkel wird und oft schlechtes Wetter herrscht, kann dieser Weg nicht jederzeit begangen werden. Die Benutzer wären deshalb sehr froh, wenn dieser Weg beleuchtet und befestigt wäre, damit er das ganze Jahr über benutzt werden kann.

Allschwil, 29. März 2007

Mathilde Oppliger
Einwohnerrätin CVP